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体育館へのエアコン設置には高額な費用
を要するが、最優先すべきでは。  
   〔学校教育課長〕
エアコン設置には、受電容量の拡大工事
な ど 全 面 改 修 が 必 要 と な り 費 用 が 高 額
になるため、早急に進めることは困難であ
る。

地方から再生可能　エネルギーの地産地消
を推進するため、那須町温暖化防止実行計
画の中に「町民、事業者への支援策を早急に
具体化する」などの文言を付け加える考えは。 

〔環境課長〕
エネルギーの地産地消については、今は調
査研究の段階にあるため、現在のところ記
載の予定はない。    

脱炭素と結びついた農業の振興は重要であ
り、農地での　ソーラーシェアリングや耕作
放棄地での太陽光発電を推進する考えは。 

〔農林振興課長〕
積極的な推進をする考えはないが、適切な
情報提供に努める。

町はこれまでも教育、保育施設に順次エア
コンを導入している。小中学校の体育館に
はエアコンがないが体育館利用時において
熱中症防止対策は。    
 〔教育長〕
危機管理対応マニュアルの規定に沿って風
通しを良くしたり、大型扇風機などを使用
し、また休息や水分補給をするよう指導し
ている。     

災害時に体育館が指定避難所になっている
が熱中症防止対策は。    
 〔総務課長〕
網戸の設置、扇風機の利用で対策を講じて
いる。熱中症が危惧される場合は空調設備
の整っている避難所から優先的に開放して
いく。     

家庭や企業での屋根置き太陽光パネル設置
に対する支援策は。    
 〔環境課長〕
県が住宅への太陽光発電、蓄電池の導入支
援を新たに検討している。県の補助内容を
精査し、町の財政状況を勘案した上で検討
していきたい。     

質問
町▶今は調査研究段階にある

再エネ地産地消の具体的支援は   

町▶早急に進めるのは困難   
質問 体育館へのエアコン設置は   
■ 小中学校体育館へのエアコン設置について   

　NASUMACHI　議会だより　８

～町政のここが聞きたい～
▲動画配信が
　見られます

■ 「那須町地球温暖化防止実行計画」について   

町スポーツセンター
にもエアコンが設置
できないか

体育館で使用される大型扇風機
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※1

※2

※1…地域で発電した電力などのエネルギーをその地域内で消費すること
※2…農地に支柱を立てて上部空間に太陽光発電設備を設置し、農業と発
　　  電事業を同時に行うこと 町文化センターの屋根置き太陽光パネル


